

Kunjungan Kerja Kapolres Lumajang Beserta Pejabat Utama Polres Lumajang di Balai Kantor Kecamatan Kunir

Achmad Sarjono - LUMAJANG.UPDATES.CO.ID

Mar 22, 2022 - 10:45



LUMAJANG - Kapolres Lumajang, AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K., M.H. melakukan kunjungan kerja di kecamatan Kunir, Senin (21/3/2022) beserta pejabat utama Polres Lumajang dalam rangka cangkrukan Kapolres Lumajang dengan Jargon JARAN KENCAK (Jaga Rasa Aman Kerukunan harmonisasi

Kebhinnekaan) dan Program WARAS (Wibawa Aman Ramah Aman dan Sinergritas).



Kunjungan kerja Kapolres Lumajang ini bertujuan mengenalkan diri sebagai pejabat baru di wilayah Lumajang dan bersinergi yang berkelanjutan dalam menciptakan HARKAMTIBMAS di wilayah Lumajang khususnya di Kunir. Selain itu memiliki maksud dan tujuan menyerap aspirasi instansi maupun masyarakat sebagai evaluasi peningkatan program kerja Polres Lumajang yang efektif dan berkelanjutan.

Kegiatan ini selain dihadiri para pejabat utama Polres Lumajang, hadir pula Forkopimca Kunir, 11 Kepala desa, tokoh ulama dan masyarakat yang bersamaan dengan mengikuti kegiatan vaksin.



Kunjungan kerja diawali dengan sambutan Camat Kunir yang melaporkan tentang capaian vaksin di wilayahnya, sinergritas kamtibmas dan pengendalian serta pencegahan penularan wilayah kunir sangat sangat baik.

Kemudian dilanjutkan sambutan Kapolres Dalam sambutannya Kapolres menyatakan bahwa kunjungan di Kunir diluar dugaan sudah disiapkan betul dan seperti formal." Saya selaku Kapolres Lumajang membuat Jargon kearifan lokal Lumajang yaitu JARAN KENCAK yang kepanjangannya JAga RAsa amaN KERukunan harmonisasi Kebhinekaan.

Sedangkan Program Polres Lumajang yaitu WARAS kepanjangan Wibawa Ramah Aman dan Sinergitas".Kapolres mengakui dengan keterbatasan anggotanya dan Ka mengucapkan terima kasih atas sinergitas pemerintahan desa, SKD dan warga yang turut membantu meringankan tugas kepolisian dalam menjaga kamtibmas khususnya di wilayah Kunir. Kunjungan kerja ini juga dilakukan penyerahan simbolis bantuan sembako yang mengikuti vaksin.



Acara dilanjutkan dengan tanya jawab dari masyarakat kepada Kapolres yg berjalan santai dan harmonis. Kemudian kunjungan kerja diakhiri dengan foto bersama serta ramah tamah. (HUMAS)